



Vœux de la municipalité

Accueil

L'album photos

La cérémonie des vœux de la commune d'Oberentzen s'est déroulée vendredi soir dans la salle des fêtes.

Le maire René Mathias, entouré de ses adjoints Gérard Hebding, Hubert Antony et Bernard Brendlé et les conseillers municipaux a accueilli, notamment les maires des communes voisines, Antoine Gross maire honoraire, le colonel David Pincet commandant de la base aérienne 132 de Colmar Meyenheim, le lieutenant Sipp commandant de la brigade de gendarmerie d'Ensisheim et Blodelsheim. Les associations locales étaient bien représentées comme d'ailleurs les nouveaux habitants.



Les lauréats du concours 2008 des maisons fleuries, les donneurs de sang et les personnalités invitées lors de la cérémonie des vœux.



René Mathias, Marie-Rose Puel l'artiste peintre et Martine Brendlé enseignante de la classe de maternelle.

Poursuite des travaux de voirie.

Dans son allocution, a remercié la population pour la confiance renouvelée à l'équipe municipale. Il a exprimé toute sa gratitude à Jean-Pierre Bretz, son adjoint de la dernière mandature et qui avait décidé de ne plus se représenter en 2008.

Concernant les événements marquant de l'an dernier, il a cité entre autres les festivités du 30ème anniversaire du jumelage en juillet dernier avec la ville D'Hanis au Texas. Une quarantaine de Texans avaient fait le déplacement 'Ce fut un des moments forts de l'année et qui renforce notre foi en l'humanité' a souligné René Mathias. Mais l'an dernier a vu également la réalisation d'importants travaux de voirie, qui se poursuivront cette année, avec le projet de doter d'enrobés toutes les rues non pourvues, la mise en souterrain des câblages pour l'éclairage public et le remplacement des lampadaires.

Autres projets : l'installation d'une nouvelle main courante autour des deux stades de l'ASON et l'implantation d'un abri pour l'arbitrage et les joueurs remplaçants. Ces deux projets sont financés par des fonds parlementaires, la participation de l'Etat, du département du Haut-Rhin et la ligue d'Alsace de football. Le maire a tenu à préciser que toutes ces réalisations se feront dans un souci 'de juste équilibre des finances communales avec le maintien d'une pression fiscale équitable'.

Un tableau pour l'école.

Il a encore remercié les membres du conseil municipal pour leur investissement, le personnel communal, notamment Jérôme Hoegy chargé de l'aménagement des espaces verts.

Abordant le départ prochain des aviateurs de la BA132, le maire a rappelé que le ban de la commune avait été amputé de 130 hectares pour la construction de la base, ces terrains étant cédés à l'époque pratiquement pour le franc symbolique 'je serais faire entendre la voix de la commune pour préserver ses intérêts autant de fois que cela sera nécessaire' a-t-il affirmé, tout en faisant part de son regret de voir partir les aviateurs. Des regrets partagés par le colonel Pincet qui a rappelé l'excellente collaboration établie entre les communes et la BA132. L'adjoint Bernard Brendlé a rendu hommage au maire pour son investissement, son écoute et ses capacités de communication.

Les lauréats du concours 2008 des maisons fleuries et les donneurs de sang ont été mis à l'honneur et l'artiste peintre amateur Marie-Rose Puel a remis l'une de ses œuvres 'un superbe clown musicien' destiné aux élèves de la classe de l'école maternelle dirigée par Martine Brendlé. Nicole Hegy et Nicole Frantz ont pour leur part été récompensées pour leur participation à l'entretien des massifs fleuris et autres plantations communales.

Lauréats des maisons fleuries 2008.

Les diplômes et récompenses ont été remis par Nicole Hegy et Bernard Brendlé.

1er Prix Lucien Hegy. 2ème Prix Jean-Pierre Bingler. 3ème Jean-Pierre Bretz, Robert Hebding. 4ème Prix André Hebding, Serge Hebding, Philippe Bingler, Bernard Frantz. 5ème Prix Lucien Gutleben, Rémy Helm. 6ème Prix Roland Bechler Martin Bauer, François Armspach, Fernand Jenny, Yvan Schoeny. 7ème Prix Marie-

Thérèse Zumbiehl, René Mathias. 8ème Prix Pascal Schmitt, Odette Fux, Louis Jenny, Michel Collette, Marie-Anne Frantz.

Diplômes et médailles pour les donateurs de sang. Ils ont été remis par Sabine Trawalter et Christian Werthe.

Bronze 1er Niveau : Hugues Fux, Brigitte Armspach. Bronze 2ème Niveau : Marie Christine Stoecklé, Jean Michel Reymann, Karine Leroy, Christian Werthe. Bronze 3ème Niveau : Raymond Bauer, Daniel Krill, René Mathias.

Journal l'Alsace Ch. W

[[Accueil](#)] [Réception 2009]